
 

 

 

 

 

 

 

特別名誉会員挨拶    中野 弘道 君 

焼津ロータリークラブの

皆様には日頃より大変お

世話になっております。

浅原博会長年度も本日で

最終ということでその区

切りにご招待いただき、

ありがとうございます。

国際事業としてスリラン

カで大きなプロジェクト

が進んでいるとお聞きしております。  

焼津から新しい国際交流がはじまったことに敬意と感

謝しております。  

浅原会長一年間お疲れ様でした。引き続き、皆様の企業、

皆様のご健勝を祈念しご挨拶とさせていただきます。  

 

 

清水 誠一 幹事 

 
① 本日、浅原会長と私で、貞善院の赤阪初代会長の墓

前に、今年度も最終例会を迎えられたことをご報告  

致しまして、花を供えて参りました。この場をお借りし

ご報告させて頂きます。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

塩川 彰 副幹事 

 

①7 月 4 日の来年度の 1 回目の例会を焼津神社で行いま  

す。ジャケット、ネクタイ着用で出席ください。  

 

 

同好会報告挨拶 

あさがお同好会    大石 訓永 君 

今年も仲野和則君、水野康男君と私 3 名であさがおを育

て皆様にプレゼントしております。引き続きがんばって

まいりますが、ぜひ参加されたい方をお待ちしておりま

す。一年間ありがとうございました。  

 

 

グルメ同好会    青島 直久 君 

今年一年皆様にはたいへんお世話になりました。  

2 ケ月に一回くらいのペースで開催してきました。  

一年間ありがとうございました。  

 

ゴルフ同好会    福﨑 正展 君 

今年一年皆様にはたいへんお世話になりました。  

9 月と 3 月に 2 回開催させていただきました。  

一年間ありがとうございました。  

 

日本酒同好会    水野 康男 君 

4 月 18 日に 3 名の喜寿のお祝いということで舟小屋で賑

やかに開催することができました。  

一年間ありがとうございました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次年度理事会    塩川彰 副幹事 

先ほど、次年度の第 1 回理事会が開催されました。  

事業計画案が承認されました。  

 

 

 

第 2855 回(第 45 回)  最終例会 会長・幹事退任挨拶 場所：焼津四川飯店 

           令和元年 6 月 20 日(木)18:00～ 

司会  清水 誠一 幹事 

ソングリーダー 親睦活動委員会 坂本 繁 君 ♪奉仕の理想 



幹事退任挨拶    清水 誠一 幹事 

一年間有難うございました。  

毎年 幹事の退任挨拶で、どんな風に幹事を引き受けた

かを聞いていまして、「すし屋のカウンターに誘われて、

口説かれる」というのが記憶に残っているのですが、私

の場合は違いました。ある夕方、「Ｎさん」から携帯に

電話を頂きまして「会長が浅原君に決まったので、幹事

を・・・」ということでした。「考えておいてくれ」と

いうことで電話が切れました。残念ながら「寿司でもど

うだ？」というようなお誘いもなかったので、そのまま

自宅に戻って普通に食事をしました（笑）。その後考え

まして、前々年度の村松幹事、前年度の福﨑幹事と年下

の２人が先に幹事を引き受けていましたので、断っては

申し訳ないと思いまして、引き受けさせて頂きました。 

いざ準備を始めようと思っても、ひとつひとつが初めて

のことで、何が正解かわからず戸惑いました。浅原エレ

クトと話を重ねまして、「クラブの定款や規則に沿った

クラブ運営」という、当たり前のことをきちんとする年

にしようというのが骨になったように思います。そのた

め理事会の議題が毎回毎回多く、最後まで長い理事会で、

理事の皆さんには毎月ご負担をおかけしました。  

委員会事業については、各委員会の皆さんに１年間お任

せしまして、新しい試みにも挑戦して頂き、どの委員会

も１年を全うして頂きましたことに、こころから感謝申

し上げます。  

また今年は「入会１０名」と、たいへん活発に会員増強

をして頂きました。増強委員長がパストガバナーでした

ので、推薦用紙を頂きましたら、あとはすべて幹事が連

絡や書類を出す（しかない）という・・・まさにタテ社

会の中で（笑）、臨機応変に忙しく対応させて頂きまし

た。次の増強委員長は吉田さんですので、次期監事も覚

悟をお願いします（笑）。  

３月からはエレクトーン奏者を小泉さんに引き受けて

頂き、焼津ＲＣらしい例会が戻ってきたことも大変有り

難いことでした。  

幹事の仕事というのは、初めてのことの連続で、事務局

の飯田さんには、いつもいいタイミングでアドバイスを

頂いて助けて頂きました。飯田さんがいなければクラブ

は廻していけないなあと実感しております。これからも

宜しくお願い致します。  

 最後になりますが、行き届かない点も多々あったこと

と思いますが、なんとか務めさせて頂きました。改めま

して、メンバーの皆様のご協力と友情に感謝を申し上げ、

退任の挨拶に代えさせて頂きます。一年間有難うござい

ました。  

 

 

会長退任挨拶    浅原 博 会長 

何とか無事にこの日を迎えることができ、ご協力を頂き

ました各委員会委員長、及び委員の皆様、心より感謝申

し上げます。  

今年度は、各委員会事業が継続事業であっても、少しで

も変化を加えることにより新たな奉仕の手法が見える

のではないかとの思いから、各委員長にはご苦労をお掛

けしたと思います。GGP を手掛けたのも其の一つであり

ました。ロータリークラブはロータリーを理解すること

で継続に繋がると思います。新たな事にチャレンジする

事でロータリーを勉強し、奉仕から何かを学ぶ事により、

クラブに所属する意味も見えてくると思います。  

今年度の会長挨拶もロータリー関連の話ばかりで硬い

例会に成ってしまったことをお詫びして最後の会長挨

拶と致します。  

一年間、本当に有難うございました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

退会挨拶    増田 泰久 君 

一身上の都合で本日の例

会をもって退会とさせて

頂きます。同じ地元です

のでお会いする機会はこ

れからも多々あると思い

ます。引き続きよろしく

お願いします。たいへん

お世話になりました。あ

りがとうございました。  

 

第 2 部懇親会    塩川 彰 副幹事 

乾杯      吉田 典充 直前会長 

 

 

 

 

歓談     

 

 

 

 

ロータリーソング 手に手つないで 

        坂本 繁 君 

 

 

 

 
会員数 出席数 出席率 

6月6日 

M-UP 

確定 

出席率 

6月 20日 
53 

(53) 
39名 73.58% 4名 79.25% 

 

 

 

 

大石 博之 君 （理事会） 

深沢 英雄 君 （焼津南ロータリークラブ） 

小原 照光 君 （委員会） 

豊嶋 恒之 君 （理事会） 

 


